

# ¿Por qué mi bebé no puede alimentarse con leche?

*“A veces la alimentación de leche se detiene si los bebés muestran signos de que pueden digerir correctamente. Ellos nos muestran esto cuando tienen residuos, la leche que se queda en el estómago cuando es hora de comer de nuevo y nos preocupa especialmente si esos residuos son de color verde o manchado de bilis.*

*“Otra razón por la que el bebé no puede alimentarse es si el bebé desarrolla distensión abdominal. Eso indica que tal vez las enzimas del bebé que ayudan a digerir la leche aún no están maduros o el bebé tiene algún otro problema que les está prohibiendo digerir normalmente. Así que nos gusta darle a los intestinos un descanso, esperar y ver, tal vez darles una radiografía para ver lo que sucede.”*

*“Lo que no queremos que suceda es que el bebé desarrolle enterocolitis necrotizante, que es una infección intestinal que puede ser muy grave.”*